

平成26年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書

学 校 名	大垣市立青墓幼保園		
実 施 期 間	平成26年11月12日(水)		
実 施 概 要	① 家庭教育学級 「親子でクリスマスリース・ツリーを作ろう」		
実 施 内 容	学習・取組の分野 <input checked="" type="checkbox"/> 自然 <input type="checkbox"/> 歴史 <input checked="" type="checkbox"/> 文化 <input type="checkbox"/> 産業 <input type="checkbox"/> その他		
	公開の方法 <input checked="" type="checkbox"/> 授業公開 <input type="checkbox"/> 成果発表 <input checked="" type="checkbox"/> 交流活動 <input type="checkbox"/> 講演会等 <input type="checkbox"/> 地域行事等参加 <input type="checkbox"/> その他		
来 校 者 数	保 護 者	141	人
	地域関係者		人
計		141	人
実 施 状 況	◎家庭教育学級「親子でクリスマスリース・クリスマスツリーを作ろう」 <5歳児> クリスマスの飾り作り…“家庭にある廃材で作る”ことをテーマにして各家庭で準備をしていただき、創意工夫のある飾りを親子で作った。 <4歳児> リース作り…園の“なんでも畑”で採れたサツマイモのツルをリースの土台として“どんぐり”“まつぼっくり”“ツバキの実”などの自然物やリボン・毛糸などを利用して親子で相談しながら飾りつけをした。 <3歳児> クリスマスツリー作り…ツリーの型紙を土台にして、家庭より好きな材料を用意してもらい親子で紙のツリーに飾った。「ここはこっちにしたら?」「どれを付ける?」など親子で相談したり、保護者間で互いの飾りを話題にしたりして親同士の交流となり和やかな雰囲気の中で作ることができた。一緒に飾ることで作る楽しさをより味わった。		
成果及び課題	【成果】 ○親子で木の実を拾いに行ったり折り紙を折って持って来たりするなど、当日だけでなく事前準備を一緒にすることで活動をより楽しみにして参加することができた。親子でゆっくり作る時間がもてないので、よい触れあいの場となった。 ○自然豊かな地域の中で、普段見たり触れたりすることがない素材にも触れることができた。 ○いろいろな飾りつけがあって個性あふれる作品ができた。園行事の作品展の飾りつけが楽しみである。 【課題】 ●親子製作は家庭の事情により参加できない保護者もいるので、寂しい思いをする子もいる。来られない子へは保護者の方から「一緒に作ろう」と声を掛けていただき安心して取り組めたが親子活動の課題でもある。		